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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 316 

決裁期日 平成 27 年 5 月 29 日 

名 称 課長会議（5月定例）会議録 

日 時 平成 27 年 5 月 29 日 午後 1時 30 分～午後 3時 00 分 

場 所 上富良野町役場 3 階第 3会議室 

出席者 

町長、副町長 

課長職 12 人（うち代理 1人） 

事務局  1 人  説明員 1 人      合計 16 人 

 

内 容 

◎ 町長あいさつ 

 ・本日の午前に口永良部島が爆発的噴火を起こし、他人事でないと感じている。十勝岳も同様

の状況に向かいつつあり、緊張感をもって業務に取り組んでいる。 

・日に日に気温も上昇していることから、健康に留意されたい。 

・総合戦略計画策定に当たり、地域力が評価されることから、精一杯取り組んでいく。 

 

［進行：副町長］ 

１ ６月定例町議会の提出議案について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

・行政報告の文案については、6/4 までに提出をお願いする。 

 

２ 一般会計補正予算（第２号）の概要について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

企画財政班主幹：・別添資料により説明。 

        ・全体が確定するのは、週明けの予定。 

 

３ 第５次総合計画基本計画における数値目標について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

     ・目標数値の変更があったのは、別紙の４指標のとおり。 

 

４ 特定事業主行動計画について【総務課】 

総務課長：・先月の課長会議で案を示し、意見を募ったが、意見がなかったことから、別紙のと



おりで決定したい。 

     ・男性職員の子育て休暇取得やノー残業デイの取組み等、所属長から職員に対し意識

の喚起を図るようお願いする。 

副町長 ：・別添のとおりで、組織決定する。 

      

５ その他 

 ≪総務課関係≫ 

（1）地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の進行管理について 

総務課長：・別紙資料により説明。 

・6/12（金）までに提出をお願いする。 

副町長 ：・期限までに提出されたい。 

 

（2）クールビズの取組みについて 

総務課長：・別添資料により説明。 

・軽装でありつつも、公務にふさわしい服装で、執務に当たるようお願いする。 

議会事務局次長：・議会では、町に合わせ実施するが、ノーネクタイで、上着は着用することと

する。本会議や委員会等においては、議長や委員長の指示により、上着を脱ぐこと

とした。 

副町長 ：・議会においては、ノーネクタイ、上着着用とする。 

 

（3）セーフティーラリー北海道2015について 

総務課長：・別添パンフレットにより説明。 

     ・6/19（金）までに参加費を添えて総務班へ提出をお願いする。 

副町長 ：・多くの参加をお願いする。 

 

（4）上富良野駐屯地創立 60 周年記念事業について 

総務課長：・別添資料により説明。 

・6/14（日）に北部方面音楽隊演奏会を開催するので、ぜひ聴きにいって欲しい。 

・6/21（日）は記念行事等が行われるが、その中の市中行進では、装軌車を含め約 80

両の車両行進が行われる。この行進の際、交通整理等で約 15 人の支援が必要と考え

ているが、総務課職員と管理職で対応予定である。場所や時間等、詳細は後日お知

らせする。また、6/18（木）に市中行進の予行練習を予定しているが、その規模に

よっては当日の支援と同等の支援が必要になる。予行練習も調整中のため、行うと

なればお知らせする。 

副町長 ：・6/21 は、当日の支援者だけでなく、他の職員についても沿道からの観覧をお願いす

る。今回は、50 周年の行進の約 2倍の車両となり、装軌車も多く、道路の損傷もあ

ると思うが、補修は町で行う。車両が曲がる交差点 5 か所において、砂を敷く等に

係る支援がどのくらい必要かは未定。役場車両センターの前には、観覧台を設置す

る予定である。 

 

（5）上富良野町債権管理条例等の制定について 

町民生活課長：・別添資料により説明。 



     ・時間をかけ、実態把握しながら進めていく予定である。議会上程の時期は未定であ

る。管内では、9 自治体が制定している。給食センターは、広域連合のため、含め

ていない。 

副町長 ：・時効や延滞金の管理について、共有し、同じ目的意識をもって進めていくため、今

回の情報提供としている。 

町 長 ：・制定の目標年次は決めるべきである。 

総務課長：・現在どんな課題があり、どう整理していくか、今後の課長会議で示せるようにして

いく。 

 

（6）交通安全町民大会 2015 の開催について 

町民生活課長：・別添資料により説明。 

     ・6/7 で交通死亡事故ゼロ 2000 日を達成することから、6/8（月）に町民大会を開催

する。270 人程度が集まると予想しているが、各課においても多くの参加をいただ

きたく、6/3（水）までに参加者報告をお願いする。 

副町長 ：・多くの職員が参加するよう、所属長からの声かけをお願いする。 

 

 ≪全 体≫ 

 

 

◎ 来月の行事予定について 

 

 

◎閉 会 

 

 

 

［会議終了：15 時 00 分］ 


